



La maison de la providence

Bonjour à tous! :)

Nous sommes Romain (30ans), Marina (30ans) et Augustine (1an et demi).

Nous avons quitté notre région natale qu'était la Haute-Savoie pour réaliser notre rêve et acheter une maison à rebâtir en Corrèze.

Nous sommes très heureux de ce choix :)

La maison représente environ 60m² au sol et ressemble pour le moment à 4 murs et 4 toit AA

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/fCRI5sl1>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marina Dussart